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Protokoll 1. Schulpflegschaftssitzung 

Schuljahr 2023/24 

Gebrüder-Humboldt-Gymnasium Lage, 

Cafeteria  

05.09.2023, 19:00 – ca. 20:40 Uhr 

 

Teilnehmer:  33 Klassenpflegschaftsvorsitzende bzw. Jahrgangsstufenvorsitzende und 

Stellvertretende, davon 22 stimmberechtigt,  

kommissarischer Schulleiter Herr Dr. Jäker 

 

1) Begrüßung durch Herrn Dr. Jäker und Schulpflegschaftsvorsitzenden (SPV) Herrn Gröchtemeier 

2) Einstimmige Genehmigung des Protokolls der letzten Schulpflegschaftssitzung vom 06.09.2022 

3) Bericht des SPV Dirk Gröchtemeier, mit den Schwerpunktthemen aus dem letzten Schuljahr 

 Entlassfeier Abiturienten 2022/23 

 Verabschiedung Schulleiter Herrn Krügermeyer-Kalthoff in den Ruhestand am 19.06.2023 

 Kommissarische Schulleitung übernimmt Herr Dr. Jäker 

 Fertigstellung Glasfaser-Anschluss und Ausbau der W-LAN-Infrastruktur  

 Ansprechpartner für digitale Themen ist Herr Robert (Microsoft 365, Microsoft Teams, 

Tablets, Apps und digitale Zugänge) 

 Der 10. Jahrgang ist wegen der gesunkenen Schülerinnen und Schüler (SuS)-Zahl nur 

noch 2-zügig 

 Der 5. Jahrgang startet mit erfreulichen 93 SuS 

 Der Förderverein wirbt um neue Mitglieder 

 Parkplatzsituation: Ansprechpartner für die Müllbeseitigung ins Herr Salitter von der 

Stadt Lage 

 Neue Fahrradständer wurden aufgebaut,  

 weitere Bemühungen um Beschaffung neuer Sitzmöbel und Ideen zur Neugestaltung des 

Schulhofes 

 Letztes Jahr wurde ein Beschwerdemanagement vorgestellt zum Umgang bei Konflikten 

unter Lehrenden, SuS sowie Eltern 

 Die Beratungslehrer:innen müssen aufgrund des Ausscheidens der bisherigen neu 

bestimmt werden 

 Die Handynutzung (durch SuS) in der Schule ist weiter grundsätzlich erlaubt 

 Im letzten Schuljahr war den SuS der 9. Klasse in Aussicht gestellt worden, dass sie als 

Ersatz der 2 ausgefallenen Klassenfahrten in Klasse 6 und 8 an einer Fahrt teilnehmen 

könnten. Dies ist dann kurzfristig abgesagt worden. 

4) Einstimmige Wiederwahl des Schulpflegschaftsvorsitzenden Dirk Gröchtemeier (7b) für das neue 

Schuljahr. 
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5) Wahl der drei Vertreter:innen des Schulpflegschaftsvorsitzenden sowie der zwei weiteren 

ständigen Mitglieder in der Schulkonferenz 

Name  Stimmen   Klasse  

Michael Vollmer                20     Q2 

Dorothee Siekmann                17     7a 

Dr. Anja Krüger                14     Q1 

Astrid Möller                12   8a  

Stefanie Grinder                11    Q1 

 

6) Wahl der sechs Stellvertreter:innen für die Schulkonferenz 

Name  Stimmen   Klasse  

Pascal Adamitz                   9     5a 

Janine Meier                   8     9c 

Eva-Maria Weckner                   8     7b 

Daniela Tönsmann                   5     5b 

Svenja Rethmeier                   4     5a 

Tanja Horst                   3     Q1 

 

7) Wahl eines Mitglieds für die Teilkonferenz zur Beratung bzw. Entscheidung über 

Ordnungsmaßnahmen: Dirk Gröchtemeier 

8) Wahl der sechs Vertreter:innen für den Daltonrat 

Name Klassenstufe  

Svenja Rethmeier  UST 

Anna Wenzel  UST 

Julia Niebuhr  MST 

Eva-Maria Weckner  MST 

Michael Vollmer  OST 

Alexander Lücke  OST 

 

9) Meldung der Mitglieder:innen der Elternschaft in die Fachkonferenzen für das neue Schuljahr 

Fach Name 

Biologie - 

Chemie - 

Deutsch - 

Englisch - 

Erdkunde - 

Französisch - 

Geschichte Dirk Gröchtemeier, 

Alexander Lücke 

Informatik - 

Kunst - 

Latein - 

Mathematik Marc Brüggemann, 

Alexander Lücke 

Musik - 

Pädagogik - 

Philosophie - 

Physik - 

Politik/ Sozialwiss - 

Religion - 

Spanisch - 

Sport  - 

Literatur - 
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10) Bericht des Schulleiters 

 Personalien: Frau Carl, Frau Ellerbrock und Herr Patzelt haben nach jeweils längeren 

Krankheitsphasen ihren Unterricht wieder aufgenommen. Dies erfolgt nach individuellen 

Eingliederungsplänen.  

 Dies hat Auswirkungen auf den Stundenplan. So finden sich in den Plänen der Klassen 

Unterrichte der drei Kolleginnen und Kollegen, die erst zu einem späteren Zeitpunkt 

durchgeführt werden. Änderungen werden rechtzeitig bekanntgegeben. 

 Die Verträge von Frau Rosenow, Frau Wirges und Herrn Sprenger konnten verlängert 

werden, so dass sie uns in gewohnter Art und Weise weiter unterstützen. 

 Herr von den Eichen ist ein neuer Kollege. Er vertritt das Fach Kunst, ist im Umfang von 

12 Stunden vom Grabbe-Gymnasium abgeordnet und freut sich nach eigener Aussage 

darauf, eine neue Schule kennenzulernen. Er deckt bei uns die SII-Kurse ab und 

unterstützt uns darüber hinaus in der SI. 

 Als neue Vertretungskraft hilft uns Herr Krügermeyer-Kalthoff. Er übernimmt die 

Unterrichte, die Herr Patzelt auf Grund seines Eingliederungsplanes noch nicht bedient. 

 Ebenfalls neu als Vertretungskraft ist Herr Waldherr. Er versorgt in der Zeit der 

Abwesenheit von Frau Schmale, die im Sabbathalbjahr ist, weite Teile der SI mit 

Chemieunterricht. 

 Frau Leweke hilft uns nun nach bestandenem Examen im Bereich der Religion. So können 

wir aktuell den Unterricht mit den Einschränkungen der Eingliederungsmaßnahmen voll 

anbieten. 

 Zur Nachfolge von Herrn Krügermeyer-Kalthoff hat uns die Bezirksregierung am Ende der 

vergangenen Woche mitgeteilt, dass Frau Anja Vothknecht, z.Zt. stellvertretende 

Schulleiterin am Grabbe-Gymnasium Detmold, verfahrenstechnisch die Voraussetzungen 

für die Bestellung zur Schulleiterin an unserer Schule erfüllt. Wir werden sie zu unserer 

nächsten Schulkonferenz am 12.09.2023 einladen. Dort hat sie Gelegenheit, sich 

vorzustellen, auf unsere Fragen zu antworten, ihre Ideen für unsere Schule in den 

nächsten Jahren zu äußern. Rechtlich ist das Erscheinen vor der Schulkonferenz freiwillig. 

 Der Schulausschuss der Stadt Lage im Stadtrat tagt am 14.09.2023 und hat 8 Wochen 

Beratungszeit für ein Votum.  

11) Verschiedenes 

 Es gibt Überlegungen zur Umgestaltung der Aufenthaltsräume der UST, MST und OST. 

 Bzgl. des Angebots eines Mittagsessens gibt es Diskussionen über einen anderen Caterer, 

es sollen möglichst wieder (wie letztes Jahr) im Umfang von 30 Essen bestellt werden. 

 Tag der offenen Tür: 02.12.2023: Info an die Vertreter der Schulpflegschaft wegen 

Teilnahme der Elternvertreter 

 Schülerbeförderung: aus Hardissen fährt kein Bus der Linie 749 mehr. Es soll Kontakt mit 

Verantwortlichen der Stadt aufgenommen werden, den Punkt auf der Schulsitzung am 
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14.09.2023 in die Tagesordnung mit aufzunehmen, möglichst mit Teilnahme betroffener 

Eltern. Mit dem Westfalenticket wird der Bus verstärkt genutzt. 

 Die SuS der 10. Klasse werden zeitnah über die Modalitäten bei der Wahl der 

Leistungskurse informiert. 

 Die Jalousien in den Klassenzimmer der 5. Klassen sind reparaturbedürftig. 

 

Lemgo, 23.10.2023 

 

Alexander Lücke 


